



## Communiqué de presse

Mardi, le 19 mars 2024

### 44'095 kilogrammes de dons

**Dans le cadre de l'action « 2x Noël » de la Croix-Rouge suisse (CRS), près de 44 tonnes de denrées alimentaires et d'articles d'hygiène ont été offerts pour le canton de Berne. La marchandise a à présent été distribuée aux personnes touchées par la pauvreté dans la région.**

Ces derniers jours, des bénévoles ont trié et emballé 44'095 kilos de biens d'usage courant et les ont placés dans des sacs de transport. Ceux-ci ont ensuite été récupérés par 111 institutions sociales et communes et distribués de manière ciblée à des familles et des personnes individuelles de tout le canton de Berne qui doivent subsister avec un budget modeste.

#### **Grande solidarité**

Chaque année, à la période de Noël, la Croix-Rouge suisse (CRS), en collaboration avec Coop, La Poste Suisse et SRG SSR, invite la population à faire don de paquets contenant des articles de première nécessité pour les personnes démunies en Suisse. Des particuliers et de nombreuses entreprises ont à nouveau fait preuve de solidarité et ont donné 317 tonnes de denrées alimentaires et d'articles d'hygiène à distribuer en Suisse. Sur ce total, près de 44 tonnes ont été remises à la CRS Canton de Berne, qui les a distribuées à ses sites régionaux.

#### **Conserves particulièrement demandées**

Cette année, les produits particulièrement demandés étaient les suivants : conserves de fruits et de légumes, soupes, farine, huile et vinaigre ainsi que des articles d'hygiène tels que couches, mouchoirs ou serviettes hygiéniques.

#### **Pauvreté en Suisse**

Cette année, l'action « 2x Noël » a eu lieu pour la 27e fois et le soutien est absolument nécessaire : environ 750'000 personnes sont touchées par la pauvreté en Suisse et 1,25 million sont considérées comme menacées de pauvreté.

#### **Contact :**

Croix-Rouge Suisse Canton de Berne  
Eric Send, Responsable des médias et des relations publiques  
031 919 08 40  
kommunikation@srk-bern.ch  
crs-berne.ch